



Intersnack

Presseinformation

Feierliche Eröffnung:

Intersnack erweitert Spreeback Standort in Krieschow und schafft 75 neue Arbeitsplätze

(Köln, Oktober 2013) Einen guten Grund zu feiern gab es am vergangenen Samstag, den 19.10.2013 im brandenburgischen Krieschow. Nach rund einem Jahr Bauzeit und einer Investition in Höhe von rund 4 Millionen Euro eröffnete die Spreeback GmbH an diesem Standort die Werkserweiterung mit allen Mitarbeitern und zahlreichen Gästen.

Spreeback Krieschow wurde 1995 gegründet. Durch die Investition wurde das Werk nun um eine Halle mit 4 weiteren Produktionslinien erweitert, neue Arbeitsplätze sind entstanden. Hierzu Intersnack Geschäftsführer Roland Stroese: „Wir freuen uns besonders, mit der Werkserweiterung 75 neue Arbeitsplätze an diesem Standort zu schaffen.“ Bis 2014 wird die Mitarbeiterzahl so auf insgesamt 250 anwachsen und das Unternehmen zu einem der größten Arbeitgeber in der Region. Durch den Bau der 2.700 m² großen neuen Halle wird das Produktionsvolumen fast verdoppelt und liegt künftig bei 26.000 t Jahreskapazität.

Zur Eröffnung richtete auch der stellvertretende Staatssekretär des Landes Brandenburg, Herr Ministerialdirigent Dr. Carsten Enneper, in Vertretung des Ministerpräsidenten Dr. Dietmar Woidke persönliche Grußworte an die anwesenden Gäste und dankte der Intersnack Gruppe für die Investition. Ebenso erfreut sprach der Bürgermeister der Gemeinde Kollwitz, Fritz Handrow, im Rahmen der Feierlichkeiten. Eingeladen waren alle Mitarbeiter des Standortes und ihre Familien sowie weitere wichtige Vertreter aus der lokalen Politik und Wirtschaft. Nach der offiziellen Begrüßung und Einweihung konnte die neue Halle in Führungen besichtigt werden, bevor am Nachmittag die gemeinsame Eröffnungsfeier stattfand.

Über Spreeback:

Gegründet im Jahr 1923, ist Spreeback heute eine 100-prozentige Tochter der Kölner Intersnack Gruppe, zu der die bekannten Marken funny-frisch, Chio und POM-BÄR zählen. Das Unternehmen produziert gebackene Produkte wie Salzstangen, Brezeln oder Cracker größtenteils für den heimischen Markt. Mit einer Exportquote von rund 35 % wird insbesondere der europäische Markt bedient.

Pressekontakt:

The Food Professionals Köhnen AG • Christine von Welck • Kohlentreiberweg 4 • 45549 Sprockhövel
E-Mail: pressedienst@food-professionals.de • Tel.: 02339 9185-378 • Fax: 02339 9185-300



Intersnack

Bildauswahl:

1. Spreeback_Eroeffnung Werkserweiterung Krieschow_Dr Carsten Enneper

BU: Dr. Carsten Enneper, stellvertretender Staatssekretär des Landes Brandenburg, begrüßte Mitarbeiter und Gäste der Spreeback GmbH

2. Spreeback_Eroeffnung Werkserweiterung Krieschow_Geschäftsführung + Dr C Enneper

BU: Beste Stimmung zur Eröffnung der Spreeback Werkserweiterung: Bodo-Joachim Wendenburg, Dr. Carsten Enneper, Jan van den Broek, Volker Bausch, Roland Stroese, Joachim Lang (v.l.n.r.)

3. Spreeback_Eroeffnung Werkserweiterung Krieschow_Symbolische Eroeffnung

BU: Symbolisch eröffneten Werksleiter Joachim Lang (l.) und Geschäftsführer Jan van den Broek die neue Produktionshalle

Pressekontakt:

The Food Professionals Köhnen AG • Christine von Welck • Kohlentreiberweg 4 • 45549 Sprockhövel
E-Mail: pressediensnt@food-professionals.de • Tel.: 02339 9185-378 • Fax: 02339 9185-300